

Kälterekord in Burgwald: -21,6 Grad

BURGWALD/MÜHLHAUSEN. Die Gemeinde Burgwald hält den vorläufigen hessischen Kälterekord dieses Winters: Im Ortsteil Bottendorf wurden in der Nacht zu Sonntag minus 21,6 Grad gemessen. In Twistetal-Mühlhausen wurden minus 20,5 und in Frankenberg minus 20,3 Grad gemessen.

„Der „wärmste“ Ort in Hessen war Frankfurt-Westend, wo die tiefste Temperatur in der Nacht bei minus 14,1 lag“, sagte Meteorologe Fabian Ruhnu vom Wetterdienst meteoromedia in Bochum am Sonntag. „Das war aber nicht die kälteste Nacht des Jahres“, sagte Ruhnu. Bereits im Januar hatte eine Kältewelle für noch eisigere Temperaturen gesorgt. „Am 7. Januar waren es zum Beispiel in Fulda minus 23 Grad“, berichtete Ruhnu. (lhe)

Mehr auf www.hna.de

Die Nachricht vom Kälterekord hat die HNA-Redaktion gestern auf dem Kurznachrichtendienst Twitter getwittert. Zwei unserer Follower (Leser) haben dies an ihre Follower weitergeschickt:

BootBar: Ein Survivor meldet sich: RT @HNA_WAFK emr: Warme Grüße nach Burgwald. Dort war es heute Nacht am kältesten.

Vinterskogkatt: Ich wohne jetzt in hessisch Sibirien: RT: @HNA_WAFK: News #Frankenberg: Hessischer Kälterekord in Burgwald.

Folgen auch Sie uns auf Twitter: www.hna.de/twitter



Kostümiert: Nicht nur musikalisch, sondern auch mit dem Outfit schlüpfen die Diemelspatzen in die Welt des Musicals. Fotos: Müller

Reise in die Musicalwelt

Akkordeon-Orchester Diemelspatzen bot abwechslungsreichen Musikquerschnitt

VON ELKE MÜLLER ..

KORBACH. Akustische und optische Abwechslung erleben die Besucher des Weihnachtskonzertes, zu dem das Akkordeon-Orchester Diemelspatzen am Wochenende in die Stadthalle Korbach eingeladen hatte. Auf dem Programm standen Musicalmelodien aus fünf Jahrzehnten.

Den Anfang machte das Junior-Orchester, eine Kinderorchestergruppe, die seit zwei Jahren unter Leitung von Cordula Fohl zusammenspielt. Mit Happy Cha Cha, Can Can oder Techno Time spielten sich die jungen Musiker sofort in die Herzen des Publikums. So wie alle Musiker an diesem Abend waren auch die Jüng-

ten des Ensembles farbenfroh kostümiert. Passend zum Musical als Ausdruck musikalischer Lebensfreude verlieh das besondere Outfit der Musiker dem Abend die besondere Note.

Es folgte der Auftritt des Jugendorchesters. „Seit Beginn des Jahres sind die Jugendlichen in das Hauptorchester integriert und treten nur an diesem Nachmittag noch einmal gesondert auf“, erklärt Orchesterleiter Hans-C. Petersen. Dabei stellte Sebastian Schmidt als Leiter des Jugendorchesters seine Wandlungsfähigkeit unter Beweis, als er seine Musiker als Phantom bei einem Auszug aus dem Musical Das Phantom der Oper dirigierte. Aber auch als dirigie-



Wandlungsfähig: Jugendorchesterleiter Sebastian Schmidt als Phantom der Oper.

rende Nonne mit nackten Waden machte er eine gute Figur. Spritzig und spielfreudig folgten zwei Stücke aus dem

bekanntem Kinofilm Sister Act, gespielt vom Hauptorchester, die als Akkordeon spielende Nonnen auf eine himmlische Karriere zusteueren.

Weitere musikalische Streifzüge reichten von My fair Lady über Starlight Express oder „Ich war noch niemals in New York“, bevor am Ende alle Orchester gemeinsam mit Memory aus „Cats“ und Abbas „Thank you for the music“ das Konzert stimmungsvoll beendeten.

ANZEIGE

NC
JETTE
CAMBIO
ELIJA CAVALETTI
MILESTONE
NADINE H.
WOLFHAGEN

0%

TREND Style
By AVS Group
Schützeberger Str. 36a - WOLFHAGEN
www.trendstyle-wolfhagen.de
Telefon 0 56 92 / 99 53 81

Korbach

Kneipp-Wanderverein KORBACH. Der Kneipp-Wanderverein trifft sich zur nächsten Wanderung am Mittwoch, 23. Dezember, um 9.30 Uhr auf der Hauer.

Junge 60er KORBACH. Die Wandergruppe Junge 60er trifft sich am Mittwoch, 23. Dezember, um 13 Uhr auf dem Paul-Zimmermann-Sportplatz. Wanderführer ist Siegfried Paulig.

Kegelabend KORBACH. Ein Kegelabend der Selbsthilfegruppe von Suchtkranken und Angehörigen beginnt morgen um 20 Uhr, Waldmannsbreite 6.

ANZEIGE

ENDSPURT!
10,- 29,-
39,-
19,-

Modehaus **Rumpf** für Damen und Herren
Volkmarzen Tel.: 0 56 93 / 8 73

Korbach

SHG Freundeskreis

KORBACH. Die Selbsthilfegruppe des Freundeskreises Waldeck trifft sich heute, 21. Dezember, ab 20 Uhr zum offenen Gruppenabend für Betroffene und Angehörige, Karpatenstraße 2, Info unter 05631/ 62966.

Mieterverein

KORBACH. Der Mieterverein Nordhessen bietet morgen von 14 bis 17 Uhr im Gemeindehaus der Kirchengemeinde, Kilianstraße, 1. OG, (neben der Kiliankirche), Beratungen im Miet- und Pachtrecht mit Rechtsanwältin Wurdak an. Anmeldungen unter 05631/ 7890.

Wanderverein

KORBACH. Wanderungen von Korbach nach Twiste stehen am Dienstag, 22. Dezember, auf dem Programm des Korbacher Wandervereins. Strecken von elf und 13 Kilometern werden angeboten. Es führen Hermann Berkenheide (kürzere Tour) und Rainer Rasner. Einkehr ist vorgesehen. Wanderinnen und Wanderer treffen sich um 9 Uhr am Paul-Zimmermann-Sportplatz in Korbach. Die Rückfahrt von Twiste erfolgt mit dem Bus. Internetadresse: www.wandern-korbach.de

Von Brand blieb nur Wasserpfütze

Technischer Defekt an einer Heizung

KORBACH. Zu einem vermeintlichen Kellerbrand ist die Korbacher Feuerwehr am Sonntagvormittag zu einem Haus in der Dortmunder Straße ausgerückt. Als die Feuerwehr unter Atemschutz zum vermeintlichen Brandherd im Keller vordrang, hatte sich der „Brand“ in Luft, besser gesagt in Wasser aufgelöst.

Laut Stadtbrandinspektor Friedhelm Schmidt hatte es einen technischen Defekt an einem Ausdehnungsbehälter der Heizung gegeben. Daraufhin sei Wasserdampf im Hei-

zungskeller entstanden, was ein Bewohner beim Öffnen der Kellertür aber nicht sofort als solchen erkannt habe. Der Mann rief die Feuerwehr.

Bei deren Eintreffen war der Wasserdampf bereits kondensiert und hatte sich auf dem Fußboden als Wasser niedergeschlagen. Die Wehr rückte wenig später wieder ab, Schaden war laut Schmidt nicht entstanden. „Das ist ein Fall für den Installateur, nicht für die Feuerwehr“, sagte der Stadtbrandinspektor erleichtert. www.112-magazin.de



Brauchten nicht einzugreifen: Korbacher Feuerwehrleute in der Dortmunder Straße, aus der ein Kellerbrand gemeldet worden war. Foto: 112-magazin.de

Ice Age 3 heute im Jugendhaus-Kinderkino

KORBACH. Die Helden der Eiszeit kommen ins Korbacher Jugendhaus: Die Mitarbeiter laden ein zum Kinderkino. Und darin wird am heutigen Montag, 21. Dezember, der Animationsfilm Ice Age 3

gezeigt. Ice Age 3 beginnt am Montag um 15 Uhr, Einlass ins Jugendhaus (Kirchstraße 20) ist ab 14.45 Uhr.

Der Eintritt frei. Es wird eine Bastelpause eingelegt. (nh)

21. – 31. Dezember 2009

50%

In diesem Zeitraum gewähren wir Ihnen auf alle Herrenanzüge, Sakkos, Mäntel und Schuhe (reguläre Ware) 50% Nachlass.

Ermenegildo Zegna Santoni RENÉ LEZARD
Fay TODS ETRO EDUARD DRESSLER

Heinsius + Sander
DIE HERRENAUSSTATTER.

MODE * LIFESTYLE * ACCESSOIRES
KASSEL · GEGENÜBER DEM RATHAUS